

Catatumbo: Ecopetrol activa plan de continuidad operativa con el personal mínimo en los campos

- Los campos de Tibú, Sardinata y Oripaya producen alrededor 1.900 barriles equivalentes por día y 4 millones de pies cúbicos de gas por día.
- De persistir la situación de orden público habría restricción en el suministro de gas en Cúcuta y Tibú.

Ante las condiciones de orden público en la zona del Catatumbo, Ecopetrol informa que ha activado sus planes de continuidad operativa en los campos Tibú, Sardinata y Oripaya, ubicados en el departamento de Norte de Santander, operando con el personal mínimo vital a raíz de las restricciones de movilidad en la zona.

En estos tres activos, que producen aproximadamente 1.900 barriles equivalentes por día y 4 millones de pies cúbicos de gas, se ha restringido la movilidad del personal directo y contratistas como medida preventiva para garantizar la seguridad de todos los trabajadores y las comunidades cercanas.

La empresa informa que, de llegar a presentarse una condición de orden pública crítica podría generarse restricciones al suministro de gas y crudo a la población de Tibú y a la ciudad de Cúcuta, afectando el abastecimiento energético de estas comunidades.

Además, se procedería con la suspensión temporal de los contratos y actividades en la zona, lo que podría impactar a cerca de 300 contratistas que operan en estos campos. Esta medida sería necesaria debido a la imposibilidad de mantener las operaciones de manera habitual.

El Grupo Ecopetrol expresa su solidaridad con los habitantes y comunidades del Catatumbo y reitera su compromiso con la seguridad de sus trabajadores y contratistas en las área de influencia, así como con la continuidad operativa en condiciones adecuadas en los activos de la Empresa y de su Grupo Empresarial.

Bogotá D.C., 19 de enero de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

**Para más información puede contactar a:
Relaciones con los Medios**

Medios Marcela Ulloa Beltrán
Jefe del Departamento de Comunicación Externa y Prensa Ecopetrol
Correo electrónico:

Juan Pablo Pacavita
Jefe de Prensa Ecopetrol
Correo electrónico: juan.pacavita@ecopetrol.com.co